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« La Vie vit en vous toujours… rien ni personne ne peut en arrêter le flot.
Je Suis La Vie qui coule en vous… rien ni personne ne peut m’empêcher d’agir.
L’Amour est Ma Puissance
La Joie est Mon Énergie
L’Harmonie est Ma Fonction
La Lumière est Mon Expression
Tout Cela est le propre de chacun d’entre vous, car vous êtes tous issus de La Vie et La Vie est 
TOUT
Nous sommes UN unis à jamais par votre naissance divine.
L’incarnation n’est qu’un passage, une expérience que vous avez tous librement choisie pour servir 
La Vie. Tout ce que vous expérimentez, vous l’avez librement choisi pour vous élever en Sagesse et 
en Compassion.
Pour cela, il vous sera nécessaire de franchir les 3 Portes :
La Porte du coeur, la Porte du Christ et la Porte du Christ de Dieu.
Ces 3 Portes franchies vous retrouverez l’UN en conscience, dans Lequel vous pourrez vous fondre 
ou poursuivre dans votre Un-divin.
Rien n’est figé. Tout est possible.
Chaque Porte est une étape, jamais une fin…
Le travail continu est nécessaire pour atteindre l’Ultime…
L’éveil est un état de Joie permanente qui vous soutient au quotidien, le coeur en est le sanctuaire.
L’éveil au Christ intérieur et un état d’Amour puissant et extrême qui vous révèle les secrets de La 
Vie et de l’UN, l’espace derrière votre coeur en est le trône.
L’éveil au Christ de Dieu est la certitude profonde et inaltérable d’être UN avec TOUT, le Feu 
d’Amour est son émanation…
Je Suis La Vie
Je vous Aime et Je vous attends patiemment, avec Amour, laissant chacun vivre ses choix dans le 
plus total libre arbitre.
J’ai créé un monde parfait que vos propres pensées créatrices a rendu imparfait. Mais ce que vous 
avez altéré, vous pouvez le réparer, le guérir.
Utilisez les outils que Je vous ai offerts en vous créant, en les utilisant exclusivement pour 
construire et agir pour le plus grand bien de tous.
N’oubliez jamais que tous, vous êtes UN et que ce que vous faites, c’est à tous/UN que cela a 
besoin de profiter.
L’Amour n’est pas un vain mot. Incarnés et désincarnés agissent de concert. La mélodie peut être 
merveilleuse ou dissonante selon qu’elle est le produit de l’Amour ou celui de la haine.
Cela va vous demander un grand travail, mais n’est-ce pas ce travail-là que vous avez vous-mêmes 
choisi d’accomplir ?
Une vie incarnée au service du Bien-veillant à distribuer Amour et compréhension est le travail à 
accomplir.
Aimez, Mes chers Enfants, Aimez tout ce que vous voyez et vous sèmerez l’Amour comme les 
milliards de milliards d’étoiles de l’UNIvers
Aimer est la force la plus puissante de La Vie
Aimer ne signifie pas approuver…
Aimer signifie voir le meilleur en l’autre, sa part divine qu’il a lui-même oubliée, un jour, au coin 
d’un âge.
Aimer veut dire voir le Vibrant en chaque forme de vie, sans juge-ment, sans inter-prêt-à-Sion, car 
tout cela n’est qu’illusion (il lu Sion) et ment-songe.
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La Réalité, mes chers Enfants, vous allez réapprendre à la voir et à la vivre
Un cycle sombre s’achève, un cycle lumineux commence… tout est juste, même vos épreuves car 
vous les avez choisies... et oubliées.
Ne vous sentez jamais victimes
Soyez toujours reconnaissants de tout car les grandes épreuves cachent les trésors les plus 
merveilleux.
Chaque épreuve est une leçon de vie que vous avez choisie d’apprendre, alors accueillez-les, vivez-
les, franchissez-les avec courage et poursuivez le chemin, car il vous mène inexorablement vers la 
Lumière.
Accueillez vos vies et vos jours comme autant de possibilités d’expériences et d’élévation car c’est 
ce qu’ils sont. Tout est juste. Tout est parfait.
L’imperfection n’existe que dans vos esprits, pas dans la Réalité.
Rectifiez vos pensées et la perfection sera
Vous êtes les maîtres de vos vies, vous avez le choix, vous avez le libre arbitre.
Restez conscients de vos pensées, de vos paroles et de vos actes.
Maîtrisez votre désir de blesser par rancoeur, jalousie ou vengeance, car ce que vous semez en 
pensée, en parole et en action, vous le récolterez : c’est La Loi !
Semez l’Amour et la compréhension et vos récoltes seront merveilleuses.
Semez la Lumière et la Lumière vous éclairera, car Elle est toujours en vous, Étincelle de Vie.
Semez la Joie et la gaieté vous suivra
Semez l’Harmonie et votre vie sera harmonieuse
C’est aussi simple que cela, ne croyez pas que ce soit compliqué : mettez-vous à l’oeuvre 
maintenant, il est temps de modifier vos habitudes et de les transformer dans la Joie.

Recevez Mon Amour, Mes chers Enfants, Ma Lumière brille en vous en permanence, ne L’oubliez 
jamais.
J’éclaire votre chemin, il vous appartient d’avancer, pas après pas…
Je Suis Toujours avec vous
Je Vous Aime »

La Source de Vie
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